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Sabbat Après-midi , 22 JuilletSabbat Après-midi , 22 Juillet

Question : L'Israël spirituel est-il composé de Païens ? Ai-

je raison de dire que la relation des païens avec Israël est

une relation d'adoption ?

Réponse : ll n'y aura qu'un seul arbre généalogique dans

le Royaume, l'arbre de Jacob, auquel les païens sont

greffés, comme le montrent Romains 11.

Ceci se voit d’autre part par le fait qu’il n’y a de portes

pour les Païens dans la Sainte Cité, mais chacune des

douze portes porte le nom des douze tribus d’Israël. Par

conséquent les Païens sont sauvés au moyen de

l’adoption—ils sont greffés sur l’olivier franc, et en tant

que citoyens naturalisés d’Israël, ils héritent le Royaume 

« Ainsi parle l'Éternel, qui a fait le soleil pour éclairer le

jour, Qui a destiné la lune et les étoiles à éclairer la nuit,

Qui soulève la mer et fait mugir ses flots, Lui dont le nom

est l'Éternel des armées: Si ces lois viennent à cesser

devant moi, dit l'Éternel, La race d'Israël aussi cessera

pour toujours d'être une nation devant moi. Ainsi parle

l'Éternel: Si les cieux en haut peuvent être mesurés, Si les

fondements de la terre en bas peuvent être sondés, Alors

je rejetterai toute la race d'Israël, A cause de tout ce qu'ils

ont fait, dit l'Éternel » Jérémie 31 : 35-37 .

Puisque les promesses ne sont faites qu'à Israël (la

descendance d'Abraham), la vigne originelle, qui a été

piétinée, doit donc nécessairement être relevée. Alors les

païens repentants, y seront greffés en vertu de l'adoption

en Christ, et ce n'est qu'ainsi qu'ils feront partie de la

plantation du Seigneur.

Verset à Mémoriser :

« Mais maintenant, en Jésus Christ, vous qui étiez

jadis éloignés, vous avez été rapprochés par le sang

de Christ. Car il est notre paix, lui qui des deux n'en

a fait qu'un, et qui a renversé le mur de séparation,

l'inimitié », -- Ephésiens 2 : 13, 14 

Dimanche, 23 JuilletDimanche, 23 Juillet

Rapprochés en Christ

Esa. 65 : 1—“ J'ai exaucé ceux qui ne demandaient rien, Je

me suis laissé trouver par ceux qui ne me cherchaient

pas; J'ai dit: Me voici, me voici! A une nation qui ne

s'appelait pas de Mon nom ».

Paul, écrivant aux Romains, applique ce verset aux Païens

qui se convertissent à l'Evangile (Rom. 10:20). Il s'agit donc

de ceux qui ont cherché le Seigneur sans le demander, et

de ceux qui l'ont trouvé sans le chercher. Cette condition,

chargée de résultats, souligne que le Seigneur se trouve

facilement.

Verset 2 : « J'ai tendu mes mains tous les jours vers un

peuple rebelle, Qui marche dans une voie mauvaise, Au

gré de ses pensées ».

Il y a ici un grand contraste entre ceux qui sont bien

informés des choses de Dieu et les païens ignorants. Alors

que les premiers s'éloignent, bien que le Seigneur les

supplie avec larmes, les seconds s'approchent de Lui.

Nous voyons ici à quel point Dieu est patient. Il ne cesse

de plaider -avec nous. Il Lui est difficile d'abandonner un

pécheur avant d'avoir épuisé tous les moyens de le

sauver. On voit ici clairement qu'il est plus facile de sauver

un païen qu'un chrétien satisfait et pleins d’illusions

« L'apôtre souhaitait que ceux à qui il écrivait ces lettres

se souviennent qu'ils devaient révéler dans leur vie le

changement glorieux opéré en eux par la grâce

transformatrice du Christ. Ils devaient être des lumières

dans le monde, par leur caractère purifié et sanctifié,

exerçant une influence contraire à celle des agences

sataniques. Ils devaient toujours se souvenir des mots

"Pas de vous-mêmes". Ils ne pouvaient pas changer leur

propre cœur. Et lorsque, grâce à leurs efforts, des âmes

étaient amenées à quitter les rangs de Satan pour

prendre position pour le Christ, ils ne devaient pas

s'attribuer le mérite de la transformation opérée » . Ellen

WHITE Review and Herald and Herald 10 Mai 1906, par. 6

« Les ouvriers de Dieu doivent s'en souvenir aujourd'hui.

Le grand changement que l'on constate dans la vie d'un

pécheur après sa conversion n'est pas dû à une

quelconque bonté humaine. "Que celui qui se glorifie se

glorifie dans le Seigneur. Que ceux qui sont amenés à la

repentance déclarent que c'est uniquement grâce à la

bonté de Dieu qu'ils ont été conduits à Christ." Ellen

WHITE, 10 Mai, 1906, para. 7 

Comparez Éphésiens 2:1-3, la description antérieure

de Paul du passé païen de ses destinataires, à

Éphésiens 2:11, 12. Qu’est-ce qu’il accentue dans sa

nouvelle description de leur passé?

Lundi, 24 JuilletLundi, 24 Juillet

La Réconciliation : le Don de
Dieu par la Croix 

« Le premier pas vers la réconciliation avec Dieu, c’est la

conviction du péché. “Le péché est la transgression de la

loi.” “C’est par la loi que vient la connaissance du péché.”

Pour voir sa culpabilité, il faut que le pécheur se compare

avec la grande règle de la justice divine. C’est un miroir

fidèle qui donne l’image d’un caractère parfait, et qui rend

le pécheur capable de discerner ses défauts ». Tragédie

des Siècles, p. 508.1

« Mais si la loi nous révèle nos péchés, elle ne nous en

donne pas le remède. Si elle promet la vie à celui qui

obéit, elle prononce la peine de mort contre les

transgresseurs. Seul l’Evangile peut purifier des souillures

du péché. Par la conversion à Dieu, dont il a transgressé la

loi, et par la foi au sacrifice expiatoire de Jésus-Christ,

l’homme obtient la “rémission des péchés passés” et

devient participant de la nature divine. Il est désormais

enfant de Dieu, parce qu’il a reçu l’esprit d’adoption par

lequel il crie: “Abba, Père!” Tragédie des Siècles, p. 508.2

« Ces deux frères doivent être pleinement réconciliés

entre eux avant de pouvoir lever l'opprobre que leur

désunion a fait peser sur la cause de Dieu. "C'est par là

que se manifestent les enfants de Dieu et les enfants du

diable : celui qui ne pratique pas la justice n'est pas de

Dieu, et celui qui n'aime pas son frère. "Celui qui se dit

dans la lumière et qui hait son frère est jusqu'à présent

dans les ténèbres. Ceux qui travaillent pour Dieu doivent

être des vases purs, sanctifiés à l'usage du Maître. "Soyez

purs, vous qui portez les vases du Seigneur." "Si quelqu'un

dit : J'aime Dieu, et qu'il haïsse son frère, c'est un menteur

; car celui qui n'aime pas son frère qu'il a vu, comment

peut-il aimer Dieu qu'il n'a pas vu ? Et nous avons reçu de

lui ce commandement : que celui qui aime Dieu aime

aussi son frère". Testimonies Vol. 3T 59.4

Comment Paul décrit-il la croix et l’impact de l’œuvre

de Christ dans chacun de ces passages d’Éphésiens?

Comment résumeriez-vous ce que dit Paul de la croix

et la manière dont elle transforme nos relations? (Voir

Éphésiens 1:7, 8; Éphésiens 4:32; Éphésiens 2:13,

14;Éphésiens 2:16; Éphésiens 5:2, 25.

Mardi, 25 JuilletMardi, 25 Juillet

Briser le Mur de Séparation 

« L'Eglise chrétienne, à cette époque, entrait dans une

période importante de son histoire. Il fallait dès lors

proclamer avec vigueur le message évangélique parmi les

Gentils. Le résultat en serait pour l'Eglise un renforcement

dû à une grande moisson d'âmes. Les apôtres qui avaient

été chargés de la direction de cette œuvre allaient être

exposés à la suspicion, aux préjugés et à la jalousie.

Comme ils enseigneraient que “le mur de séparation”

(Ephésiens 2:14) qui avait si longtemps existé entre les

Juifs et les Gentils était renversé, ils seraient

naturellement accusés d'hérésie. Un bon nombre de Juifs

croyants et zélés leur demanderaient d'où ils tenaient leur

autorité de ministres de l'Evangile ». Ministère

Evangélique, p. 430.2

Bien qu'il nous soit clairement dit que les 144 000

serviteurs de Dieu, irrépréhensibles, prémices, sont

constitués des douze tribus d'Israël - d'abord jacobites

selon la chair et ensuite nés de l'Esprit (Apoc. 7:4-8), et

que la grande foule innombrable, les seconds fruits, sont

constitués de toutes les nations (Apoc. 7:9), d'abord

païens et des juifs nés selon la chair, puis nés selon

l'Esprit, cependant Dieu les identifiera tous : « Je proclame

l'Égypte et Babylone parmi ceux qui me connaissent; Voici,

le pays des Philistins, Tyr, avec l'Éthiopie: C'est dans Sion

qu'ils sont nés. Et de Sion il est dit: Tous y sont nés, Et

c'est le Très Haut qui l'affermit ». Ps 87:4, 5. 

C'est ainsi que tout au long des prophéties qui se

rapportent à notre époque, Dieu s'adresse à l'Église non

pas en tant que Chrétienne ou Païenne, mais en tant que

Juda, Israël, Sion, Jérusalem, etc. En outre, toutes les

alliances et toutes les promesses sont faites aux

descendants de Jacob. À part le privilège de se joindre aux

Juifs - l'Église--, aucune promesse n'a été faite aux Gentils.

Par conséquent, lorsqu'un païen accepte le Christ et se

joint à son Église, il devient juif et donc sujet à partager les

promesses faites aux juifs et à observer le Sabbat juif, si

nous devons l'appeler ainsi.

Vous qui voulez être dans le Royaume du Christ, que vous

soyez juif ou païen dans la chair, vous feriez mieux de

devenir maintenant juifs à part entière dans l'Esprit en

acceptant non seulement le Christ, mais aussi Son saint

sabbat, sinon vous vous retrouverez certainement hors de

de la Cité. Car dehors, les chiens, les sorciers, les

impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque

aime et profère le mensonge" (Apoc. 22:15)-- tous les

transgresseurs de la loi impénitents depuis les jours de

Caïn. Vous aurez le cœur brisé et l'âme terrifiée de vous

retrouver dans une foule condamnée à souffrir de la

seconde mort, la mort éternelle. "Il y aura des pleurs et

des grincements de dents. Matt. 24:51. -- 

Selon Paul, quelle mesure Christ a-t-Il prise à l’égard

de « la loi des ordonnances dans ses prescriptions »

(LSG)? Pourquoi a-t-Il pris cette mesure? (Voir

Éphésiens 2:14, 15.)

Mercredi, 26 Juillet Mercredi, 26 Juillet 

Jésus, Prédicateur de Paix 

« Pendant son ministère, Jésus commença par abattre le

mur de séparation entre Juifs et païens, et à prêcher le

salut à tous les hommes. Bien que Juif lui-même, il ne

craignait pas de se mêler aux Samaritains, sans égard

pour les coutumes pharisiennes concernant ce peuple

méprisé. Il dormait sous leurs toits, mangeait à leurs

tables et enseignait dans leurs rues. » Conquérants

Pacifiques , p. 21.1

« Le Sauveur avait, d'ailleurs, un vif désir de faire

comprendre à ses disciples que ce “mur de séparation”

entre Israël et les autres nations devait être renversé. Les

Gentils sont aussi bien que les Juifs des créatures de Dieu,

et ils doivent participer “à la même promesse en Jésus-

Christ par l'Evangile”.2Ephésiens 2:14; 3:6. Cette vérité, le

Christ la mit en évidence lorsqu'il récompensa la foi du

centurion de Capernaüm, et lorsqu'il prêcha l'Evangile aux

habitants de Sichar. Elle fut, d'une manière plus éclatante

encore, révélée à l'occasion de son séjour en Phénicie,

quand il guérit la fille de la Cananéenne. Ces témoignages

firent comprendre aux disciples que, parmi ceux que

beaucoup considéraient comme indignes du salut, se

trouvaient des âmes avides de lumière et de vérité ».

Conquérants Pacifiques, p. 21.2

« Le Christ cherchait ainsi à enseigner à ses disciples que

dans le royaume des cieux il n'y a ni frontière, ni caste, ni

aristocratie; qu'ils devaient se rendre dans toutes les

nations pour porter le message de l'amour du Sauveur.

Mais ce n'est que plus tard qu'ils comprirent vraiment que

Dieu “a fait que tous les hommes, sortis d'un seul sang,

habitassent sur toute la surface de la terre, ayant

déterminé la durée des temps et les bornes de leur

demeure; il a voulu qu'ils cherchassent le Seigneur, et

qu'ils s'efforçassent de le trouver en tâtonnant, bien qu'il

ne soit pas loin de chacun de nous”.3Actes 17:26, 27.

Conquérants Pacifiques p. 21.4 

Il est clair que ceux que Dieu doit utiliser dans son œuvre

finale, au temps de la fin, ne doivent pas ressembler au

prince héritier égyptien, ni à l'érudit Moïse. Ceux qui

peuvent apprendre à garder et à nourrir les moutons et à

obéir aux ordres sont ceux à qui l'on peut enseigner

comment garder et nourrir le peuple de Dieu. --

La femme de Moïse était la seule Éthiopienne de toute la

compagnie. C'est pourquoi certains pensaient qu'ils lui

étaient supérieurs. Ils pensaient que Moïse avait commis

le péché impardonnable en épousant une personne

étrangère à sa nation, comme si la race avait quelque

chose à voir avec la supériorité ou l'infériorité d'une

personne. La propre sœur de Moïse, Myriam, a été prise

dans ce péché. Elle était là, essayant de briser sa famille,

et pourtant Moïse a prié pour son rétablissement

lorsqu'elle a été frappée par la lèpre-

Comment Paul imagine-t-il les croyants participer au

partage du message de paix de Jésus? Éphésiens 4:3;

Éphésiens 6:14, 15; comparez Romains10:14, 15 à

Éphésiens 2:17-19, Ésaïe 52:7, Ésaïe 57:19

Jeudi, 27 JuilletJeudi, 27 Juillet

L’Église Un temple Sacré 

« Dans les Ecritures, l'image de l'érection d'un temple est

fréquemment employée pour illustrer l'édification de

l'Eglise. ….. Parlant de l’édification de ce temple, Pierre

déclare : « Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée

par les hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu ;

et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous

pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce,

….. (1 Pierre 2:4, 5)....” Ellen WHITE, God’s Amazing Grace

et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous

pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce,

afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par

Jésus Christ.

« Les apôtres travaillèrent dans la carrière des Juifs et des

Gentils pour en extraire les pierres qu'ils placèrent sur les

fondements. Paul dit, dans sa lettre aux croyants

d'Ephèse: “Ainsi, vous n'êtes plus des étrangers, ni des

gens du dehors; mais vous êtes concitoyens des saints,

gens de la maison de Dieu. Vous avez été édifiés sur le

fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-

même étant la pierre angulaire. En lui, tout l'édifice, bien

coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le

Seigneur. En lui vous êtes aussi édifiés pour être une

habitation de Dieu en Esprit.” Conquérants Pacifiques, p.

536. 1 

« Et il écrit aux Corinthiens: “Selon la grâce de Dieu qui

m'a été donnée, j'ai posé le fondement comme un sage

architecte, et un autre bâtit dessus. Mais que chacun

prenne garde à la manière dont il bâtit dessus. Car

personne ne peut poser un autre fondement que celui qui

a été posé, savoir Jésus-Christ. Or, si quelqu'un bâtit sur

ce fondement avec de l'or, de l'argent, des pierres

précieuses, du bois, du foin, du chaume, l'œuvre de

chacun sera manifestée; car le jour la fera connaître,

parce qu'elle se révélera dans le feu, et le feu éprouvera

ce qu'est l'œuvre de chacun.” Conquérants Pacifiques, p.

529.2

Quel ensemble d’images culminantes Paul utilise-t-il

dans Éphésiens 2:1122 pour signaler l’unité entre Juifs

et Gentils dans l’église?

Vendredi, 28 JuilletVendredi, 28 Juillet

Pour Aller Plus Loin

« Aujourd'hui, Dieu se sert encore de son Eglise pour faire

connaître ses desseins: les hérauts de la croix vont de ville

en ville, et de pays en pays, pour préparer la voie à la

seconde venue du Christ. La loi divine a été exaltée;

l'Esprit du Tout-Puissant opère dans les cœurs, et ceux qui

se soumettent à son influence deviennent des témoins de

Dieu et de sa vérité. On peut voir, dans maints endroits,

des hommes et des femmes consacrés communiquer à

leurs semblables la vérité qui leur a rendu plus clair le

chemin du salut. Et tandis qu'ils s'efforcent de faire briller

la lumière qui leur a été communiquée, comme le firent

au jour de la Pentecôte tous ceux qui furent baptisés du

Saint-Esprit, ils reçoivent cette puissance en plus grande

abondance. Ainsi, toute la terre sera éclairée de la gloire

de Dieu ». Conquérants Pacifiques p. 48.2
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